
2024 年度学生による前期授業評価アンケートへの 

教員からのコメント 

 

■線形代数学 I/松坂公暉 

 

難しかったという評価が多かったようです。次年度以降は補足資料を増やす

等の対策をしていきたいと思います。また、数学は積み重ねが大事な科目である

ため、授業を受けるだけでは不十分であることが多いです。そこで、演習問題の

量を増やす等をし、自身で十分に計算練習できるようにしていきたいと思いま

す。 


